

ANFRAGE GEM. § 5 GESCHÄFTSORDNUNG

Absender:

Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg

Betreff:

Anfrage der Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg
hier: Umzug der KfZ-Zulassungsstelle

Beratungsfolge:

03.12.2020 Haupt- und Finanzausschuss

Anfragetext:

1. Sind die vor circa einem Jahr publik gewordenen Verhandlungen zwischen dem Betreiber der Volme-Galerie und der Stadt Hagen bzgl. der Anmietung von Räumen der Volme-Galerie zur Unterbringung der Kfz-Zulassungsstelle zu einem Abschluss gebracht worden oder laufen diese noch?

2. Ist vor dem Hintergrund des aktuellen Verhandlungsstandes ein möglicher Umzug der Kfz-Zulassungsstelle in die Volme-Galerie als wahrscheinlich zu bezeichnen?

Kurzfassung

entfällt

Begründung

siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen (o)



Herrn Oberbürgermeister
Erik O. Schulz
Rathaus Hagen

Hagen/Hohenlimburg, 23. November 2020

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schulz,

die Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg bittet Sie, folgende Anfrage gemäß § 5 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 3. Dezember 2020 zu setzen:

Anfrage zum möglichen Umzug der Kfz-Zulassungsstelle

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird um Beantwortung folgender Fragen zum Thema „möglicher Umzug der Kfz-Zulassungsstelle aus dem Hohenlimburger Rathaus in die Volme-Galerie in der Hagener Innenstadt“ gebeten:

1. Sind die vor circa einem Jahr publik gewordenen Verhandlungen zwischen dem Betreiber der Volme-Galerie und der Stadt Hagen bzgl. der Anmietung von Räumen der Volme-Galerie zur Unterbringung der Kfz-Zulassungsstelle zu einem Abschluss gebracht worden oder laufen diese noch?
2. Ist vor dem Hintergrund des aktuellen Verhandlungsstandes ein möglicher Umzug der Kfz-Zulassungsstelle in die Volme-Galerie als wahrscheinlich zu bezeichnen?

Begründung: Ein möglicher Umzug der Kfz-Zulassungsstellung aus dem Hohenlimburger Rathaus in die Volme-Galerie in der Hagener Innenstadt wurde zuletzt am 6. November 2020 in der Tagespresse thematisiert. In dem kurzen Bericht heißt es zum einen zutreffender Weise, dass eine Entscheidung über die Realisierung des Projektes bis zum Jahresende 2020 getroffen werden sollte, zum anderen, dass es – zum Zeitpunkt der Berichterstattung – keinen neuen Sachstand gebe. Da das Projekt erhebliche Auswirkungen auf das Geschäftsleben in der Hohenlimburger Innenstadt hätte, ist es von Interesse, auf welchem Verhandlungsstand sich das Projekt befindet und ob es aktuell weiter verfolgt wird.

Ratsgruppe Bürger für Hohenlimburg

Frank Schmidt

Ratsgruppensprecher